## Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Harburg e.V. Newsletter Q1& Q2/2019



## Mitglieder

Jan Langhorst – unser neues Mitglied im Förderverein.

Jan ist 25 Jahr jung und hat sich aus beruflichen Gründen auf den Weg aus der Region Hannover nach Harburg gemacht. Hier arbeitet er als Brandschutzingenieur.

Dabei hat er auch die Freiwilligen Feuerwehr Harburg und den Förderverein entdeckt. Besonders erfreulich für die Wehr ist, dass er seit seinem 17. Lebensjahr Feuerwehrerfahrungen gesammelt hat.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm als ein neues, engagiertes Mitglied des Fördervereins.



Jan Langhorst

2013 hat sich **Dirk Göttsche** erstmals bei der Freiwilligen Feuerwehr Harburg vorgestellt und wurde erwartungsgemäß noch im gleichen Jahr zur Probe aufgenommen. Mit viel Einsatzwillen und immer mit einem Lächeln auf den Lippen hat er die Kameradinnen und Kameraden begeistert. Sein Studium zum Master of Science Elektrotechnik hatte ihn einst aus seiner Heimat Hildesheim an die TU Harburg verschlagen.

Nachdem er sein Studium erfolgreich beendet hat, zieht es ihn nun an die Nordseeküste.

Seine Verbundenheit mit der Freiwilligen Feuerwehr Harburg hat er mit dem Beitritt in den Förderverein eindrucksvoll gezeigt. Wir freuen uns, die langjährige Zusammenarbeit jetzt in diesem Rahmen fortsetzen zu können.